

Expansión.com

La ONU avisa del avance de la vejez en España y del riesgo sobre las pensiones

22/01/2008

Expansión.- La Organización de las Naciones Unidas (ONU) advierte a España de que, entre todos los países europeos, es el que tiene el problema más serio respecto al envejecimiento de la población y, por lo tanto, respecto al futuro de la protección social.

“España es el país europeo que [a medio plazo] absorberá mucho más rápidamente el porcentaje de población de mayor edad. Por lo tanto, se enfrentará a este desafío, y a los problemas que surjan a raíz de él, mucho antes que los demás, con la necesidad de reaccionar con políticas públicas”.

Éste es el sentido de la ponencia pronunciada sobre el envejecimiento de la población por Asghar Zaidi, director del Centro Europeo de Viena de Investigación en Política Social, en el Consejo Económico y Social, y que va a reproducir próximamente su publicación Cauces.

El Centro Europeo de Viena es una organización intergubernamental afiliada a Naciones Unidas e integrada por más de treinta países, incluida España, y así se recoge como agencia de la ONU en la página de Internet del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales.

Zaidi enmarca la situación de España dentro del conjunto de naciones desarrolladas que, por una u otra razón, tendrán que hacer frente a este problema, incluidas Estados Unidos y Japón. Lo que ocurre en el caso de España es que la velocidad de envejecimiento de la población *“es mucho más rápida que en otros países”*, y la tasa de dependencia, que es el número de pensionistas en relación con los trabajadores ocupados/cotizantes que contribuyen a la Seguridad Social *“se elevará [a medio plazo] con mayor rapidez que en otros países europeos”*.